



Santiago Creel presentó renuncia a presidencia de Cámara de Diputados

TANYA ACOSTA/GILBERTO GARCÍA

El diputado del PAN, Santiago Creel Miranda, anunció su renuncia a la Presidencia de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, además de solicitar licencia definitiva, para continuar de lleno con sus aspiraciones para encabezar la coordinación del candidato presidencial del Frente Amplio por México (FAM).

"He pedido una licencia definitiva, porque las 42 semanas que están por delante me voy a dedicar cuerpo, alma, energía, capacidad, experiencia, inteligencia, todo lo que soy y todo lo que tengo, para que podamos cambiarle el rumbo al país a través del Frente Amplio por México", sostuvo en su mensaje de despedida.

Sobre este tema hay que destacar que

será la diputada panista, Noemí Berenice Luna Ayala, quien asuma la Presidencia de la Mesa Directiva de San Lázaro.

"El día de hoy convoqué a una reunión de Mesa Directiva para presentar un acuerdo; el acuerdo ya ha sido votado para que se aceptase mi renuncia al cargo como presidente de la Mesa Directiva. Esta renuncia se materializará y tendrá pleno vigor, legalidad, en el momento que se apruebe la licencia que ya suscribí", declaró Creel Miranda.

De igual manera el legislador Panista indicó que este martes la Comisión Permanente del Congreso de la Unión votaría y resolvería sobre su solicitud de licencia, y una vez que ello suceda la diputada Noemí Berenice Luna Ayala (PAN) asumirá el cargo de presidenta en funciones de la Mesa Directiva.

En tanto, en reunión privada, las vicepresi-

dentas de la Cámara de Diputados aprobaron por unanimidad la licencia presentada por Santiago Creel, y el acuerdo para la designación de la diputada Noemí Berenice Luna Ayala.

Por otra parte en su mensaje de despedida, Creel Miranda reconoció que este es un hecho histórico que la diputada Luna Ayala sea la primera presidenta de la Cámara de Diputados que va a encabezar una Mesa Directiva integrada totalmente por mujeres.

El aspirante a la candidatura presidencial del PRI, PAN y PRD se dijo contento de poder cerrar este ciclo, "y lo he cerrado cuando he considerado que las condiciones ya no me permiten dedicarle el tiempo que requiere la Cámara de Diputados. Estoy entrando a una fase del proceso interno del Frente Amplio por México que va a requerir de todo mi tiempo", explicó.

Y es que el legislador también reconoció que no era lógico ni ético que siguiera al frente de la Mesa directiva, cuando le está dedicando tantas horas del día al proceso y no a la Cámara.

"Creo que era el momento justo, y no lo hice antes por las simple y sencilla razón de que el registro de las firmas, eso lo hacía todo un equipo distribuido en el país y no su servidor, aunque tuve la oportunidad de hacer visitas a los distintos estados, y también, por otra parte, tomando en consideración que era receso", finalizó en su mensaje.



Diputada panista, Noemí Berenice Luna Ayala, asume Presidencia de la Mesa Directiva de San Lázaro